
 

 

Protokoll des Exekutivkomitees 
Sitzung Nr. 17, am 26.01.21 von 18 bis 18:56 Uhr 

 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs  
Online anwesend: Alle anwesend  

Sprecherin für Hochschule möchte Top Mails vorziehen: angenommen  

 

TOP Protokoll 
Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 16 mit den genannten Änderungen so anzunehmen?  
Abstimmung: Dafür: 6 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1  

 

TOP Mails 
Online-Klausuren (Mail Studi + LAK):  
Die Sprecherin für Hochschule berichtet von erneuter Mail an den Konrektor. Es gibt seiner 
Aussage nach nichts zum transparent machen. "Sie kümmern sich drum" ^. Es ist auch noch 
kein Zeitpunkt abzusehen. Berichte von Sorgen der Studierenden auch aus EW. Ein verbindli-
cher, zeitnaher Zeitpunkt wird eingefordert. Was steht in der Corona-Verordnung der Hoch-
schule? Die LAK teilt ein Schreiben des Landes: Präsenzprüfungen, wenn es das Infektionsge-
schehen zulässt. Die Sprecherin für Hochschule schreibt erneut eine Mail an den Konrektor 
bezüglich eines Zeitpunkts.  

Ausschreibung der Qualitätssicherungsmittel 2020, 2. Runde:  
Der Vorstand schreibt eine Mail an die Vorstände des letzten Gremiums um den Sachverhalt 
zu klären. In Zukunft sollten allerdings keine QSM Probleme oder sonstiges mehr in diesem 
Gremium behandelt werden.  

Probleme Technik-Prüfungen: 
Mail kam an den Vorstand und das Sekretariat. In der Theorie Aufgabe der Sprecherin für 
Hochschule. Der Vorstand berichtet ihr davon.  

 

TOP Berichte 
Update AK Investitionen:  

Der Sprecher für Kommunikation erkundet sich nach einem Update. Ein Mitglied des AKs be-
richtet das Aufgrund des Arbeitsaufwandes erst im nächsten Monat ein Newsletter möglich 
ist. Einigen Studierenden wurde jedoch bereits geantwortet. Es wird ein Gespräch mit dem 



technischen Dienst bezüglich der weitern Vorschläge geben. Der technische Dienst beschul-
digt die alte Exe sich nicht gemeldet zu haben, ein Vorstand beschuldigt sowohl den techni-
schen Dienst als auch Mitglieder der alten Exe mit denselben Vorwürfen.  
 
2.Nebenfach:  
Der Sprecher für pol. Bildung erhielt eine Mail diesbezüglich. Es gab einen Gerichtsprozess 
bei dem der Beschluss bezüglich der Abwahl des 2. Nebenfachs gekippt wurde. In Zukunft ist 
es wieder möglich mit 3 Fächern ins Referendariat zu gehen  

Webinar:  
Wurde leider abgesagt, da es zu wenige Anmeldungen gab. Der Sprecher für pol. Bildung 
fragt nach, ob ein erneuter Versuch nach dem Prüfungszeitraum für sinnvoll erachtet wird. 
Es wird diskutiert. Vorerst soll abgewartet werden. Kranke Überleitung zum nächsten Top. 

 

TOP Termin Planung Februar/März 
Ein Strategietreffen ist für diesen Zeitraum geplant. Eine Verschiebung der Prüfungswoche 
könnte hier zu Problemen führen. Vorschlag: bis alles sicher ist abwarten, sobald alles fest-
steht wird ein Doodle für Termine nach den Prüfungen erstellt. Alle Termine sind sobald sie 
feststehen bei der Sprecherin für stud. Leben abzugeben, die dann den Planer erstellt. Eine 
inhaltliche Planung soll bei den To Dos festgehalten werden, wenn ein Mitglied Ideen hat.  

 

TOP Anträge 
Es liegen keine Anträge vor. 

 

TOP Sonstiges  
Veranstaltung am Ende vom Semester:  
Der Sprecher für Kommunikation erkundigt sich ob eine Planung besteht. Die Sprecherin für 
stud. Leben berichtet, dass sie im Moment aus verschiedenen Gründen keine Veranstaltung 
für sinnvoll erachtet. Eher sollte für den Beginn des nächsten Semesters geplant werden. Der 
Sprecher für Kommunikation berichtet von Online-Escape-Rooms, die die Fachschaft EW an-
bieten möchte. Die Idee findet Anklang für den Zeitraum nach den Prüfungen.  
 
Treffen Beratungswoche Papencordt:  
Ein Treffen mit Herr Papencordt ist geplant. Dabei werden Themen der nächsten Erstsemes-
terwoche nach Diskretion der Sprecherin für stud. Leben besprochen.  
 
Veranstaltung Weingarten:  
Ein bis zwei Vorstände nehmen teil (je nach Internetverbindung).  

Seminar fzs zu Online-Prüfungen: 
Der Sprecher für pol. Bildung nimmt teil.  

Die Sitzung wird um 18.56 Uhr beendet.  
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